
Mesdames, Messieurs,  

           Ce samedi s'est déroulée une réunion du conseil d'administration de notre club Tir 

Sportif Luzy. Décision avait été prise par le bureau d'augmenter, la saison prochaine, le tarif 

de l'adhésion au club. Il était normal de le voter en conseil d'administration. 

            Il a été décidé de passer le tarif de 108 à 120 euros pour les adultes et de 85 à 

90euros pour les jeunes (jusqu'à junior inclus) 

            Autre augmentation : la privatisation du stand aux compagnies de gendarmerie 

locales pour un montant forfaitaire annuel de 1500 euros. 

            D'autres sujets ont été abordés : 

                                                             - mise en place de journées travaux ; les adhérents 

seront convoqués pour une réunion à la Vernière pour déterminer un ordre d' actions par 

Marc Mangin très bientôt, 

                                                             - préparation du dossier d'homologation à la FFTIR 

pour la troisième fois afin d'obtenir une seconde homologation TSV par David, Arlette, 

Marie-Christine et Michel, 

                                                              - développement de la section TSV assurée par David 

qui ne serait pas contre l'intervention d'un équipier supplémentaire... 

                                                             - proposition par Marc Mangin d'une formation au 

premiers secours axé blessures par balle par un bénévole Croix-Rouge pour une dizaine 

d'intéressés par séance. 

                                                             - organisation d'une journée concours de tir ouvert à 

tous et repas (lieu, date, et condition à définir) 

                                                             - préparations des compétitions Jeunes, 

                                                             - prévision d'une prochaine réunion du C A en juin, 

mise en place du calendrier tirs contrôlés pour le trimestre à venir 

                                                             - la discussion sur l'aide à la création du compte SIA 

et l'enregistrement du râtelier virtuel pour les adhérents qui le souhaitent quand le site sera 

enfin accessible a été zappée, nous en reparlerons prochainement. 

           Voilà l'essentiel de ce qui a été dit, merci pour votre lecture. 

Sportivement 

B. MICHAUD 

 


